

# Efectivos militares y seguridad ocupan la U

Efectivos de cuerpos militares y de seguridad, ocuparon ayer al mediodía las instalaciones de la Universidad de El Salvador, tras una refriega en las inmediaciones de la colônia La Fosa, al Sur de la colônia Universitaria Norte, donde hubo varios muertos.

La ocupación se produjo, cuando dirigentes de la Coordinadora Revolucionaria de Masas estaban por dar comienzo a una conferencia de prensa para dar a conocer aspectos relacionados con el paro de labores los días martes y miércoles anteriores, y algotros relacionados con futuras actividades.

Un avión de la Fuerza Aérea efectuó vuelos a baja altura y también lo hicieron helicópteros, mientras tropas de infantería y cuerpos de seguridad iniciaban el avance hacia las instalaciones.

Se dejaron escuchar esporádicos disparos de armas de fuego, mientras la alarma cundía en todas las facultades del Alma Mater.

La operación duró poco menos de diez minutos, sin que se registraran enfrentamientos entre los efectivos militares y de seguridad con las personas que se encontraban en los recintos de la U.

Se calcula la población estudiantil en la Universidad de El Salvador, en unos treinta mil miembros, de los cuales posiblemente se encontraban unos cuatro mil dentro del Alma Mater cuando se produjo ayer la ocupación, tercera en la historia.

La primera vez, fue ocupada por efectivos militares el Pasa a la página 28



**UN MUERTO.** Anteanoche cerca de las 10:30 se escuchó fuerte tiroteo cerca de la Droguería y Laboratorios Cosmos, carretera a San Marcos. Por la mañana apareció muerto en el interior del pánel W, placas 13060 un joven. Muchos vecinos, dijeron, que allí podrían haber habido más heridos o muertos.

## Pueblo salvadoreño no tiene miedo: Morales E.

En su mensaje dirigido al pueblo salvadoreño por el Dr. José Morales Ehrlich, expresó su convicción de que empleados y trabajadores de distintos sectores del país, y particularmente de la capital, no pudieron asistir a sus labores los días martes y miércoles por falta de transportes, pero no propiamente por miedo. Dijo que "el pueblo salvadoreño ya no le tiene

miedo a los subversivos". A continuación, demos a conocer el texto del mensaje del citado profesional, en su calidad de miembro de la Junta Revolucionaria de Gobierno. Dice Así:

"El pueblo salvadoreño ya no le tiene miedo a los subversivos de la Coordinadora de Masas y por eso el paro a nivel nacional que organizaron para los Pasa a la página 22

## Más obras comunales

Obras de infraestructura y de beneficio comunal, cuyo costo de material y ejecución asciende a 116 mil 750 colones, ha terminado el Ministerio de Obras Públicas en 2 departamentos de la zona oriental.

Así lo dieron a conocer fuentes de esa secretaría de Estado, explicando que los trabajos los realizó la Dirección de Urbanismo y Pasa a la página 35



**SECUESTRADO.** El señor Jorge Alberto Melgar Escalante, de 38 años, empresario de buses, fue secuestrado hace cuatro días en la colia Santa Lucia.



**MUERTO.** Adalberto Valle Menjivar de 36 años, fue asesinado por desconocidos que lo sacaron de su casa el pasado lunes 23 a la 1 de la madrugada, encontrándose luego su cadáver al día siguiente. Residía en esta ciudad.

## Inscripción de la ACOPAI

Las Asociaciones Cooperativas de Producción Agropecuaria Integradas ACOPAI, están inscritas provisionalmente en el Ministerio de Agricultura y Ganadería, explican personas de esa entidad.

Al respecto ha sido aprobada la personería jurídica de ACOPAI, por el titular de Agricultura y Ganadería, ingeniero Octavio Orellana Solís, —se dijo— como parte del proceso de Pasa a la página 17

## Varios detenidos por tenencia de armamento

Por tenencia ilícita de armas, uniformes verde olivo, zapatos de combate y material subversivo en general, fueron detenidos por la Guardia Nacional en Armenia, Sonsonate, varios individuos.

Según los informes, los capturados son: Lucas Martel, Catalino Henriquez, David Cáceres Polio, Jesús Edgardo Rodríguez y Nelson Humberto Franco. A ellos se les decomisó: escopetas calibre 16 y 12; gran cantidad de cartuchos, para

ambas armas; uniformes color verde-olivo con estrellas rojas; mochilas color verde, también con estrellas rojas; zapatos de combate; tela para fabricar pancartas; gorras ranger color verde; brochas para pintar; machetes y otros objetos más.

Fueron capturados, cuando la Guardia Nacional perseguía a varios individuos que dieron muerte de varias lesiones de bala a una persona en Pasa a la página 32

## Procesión rogativa por la paz hoy en Suchitoto

Hoy a partir de las 5 de la tarde se realizará en la ciudad de Suchitoto la solemne procesión rogativa para implorar la paz en nuestro país.

Organizadores de la procesión, dijeron, que en dicha procesión participarán feligreses de todo el país con la seguridad de que la oración en común, ofrecida con fe y devoción será oída por Dios y la Santísima Virgen para traer paz a todos los salvadoreños.

La procesión será presidida por las imágenes de

Jesús Crucificado, Nuestra Señora del Rosario de Fátima, el Patriarca San José y la Virgen del Perpetuo Socorro, cuya festividad se celebra este día. Monseñor Marco René Revelo y otros obispos del país se esperan lleguen a la ciudad de Suchitoto para oficiar en la misa pontifical con que concluirán los actos religiosos de esta ciudad esta tarde.

A la procesión han sido invitados especialmente todo el clero del país, así Pasa a la página 17

## Metas de producción aseguran el consumo

Las metas de producción para este año en los distintos rubros aseguran el abastecimiento interno, así como la generación de divisas, dijo ayer en conferencia de prensa el subsecretario de Agricultura y Ganadería, Tte. Cnel. y Lic. José Galileo Torres.

Los estudios indican, enfatizó el funcionario, que en granos básicos la siembra alcanzará para el

abastecimiento interno y por otro los demás productos generarán divisas en la cantidad necesaria para el cumplimiento de los compromisos del Estado y del desarrollo nacional.

El algodón y la caña de azúcar se cultivarán en alrededor de 90 y 42 mil manzanas respectivamente, lo que se traducirá en 3.15 millones de quintales Pasa a la página 35

## Visitan a embajadores para promover IX Feria

Todas las representaciones diplomáticas acreditadas en el país han sido visitadas por funcionarios de la Feria Internacional de El Salvador, con el fin de exponer el plan de trabajo a desarrollar con motivo de la IX Feria a realizarse del 7 al 24 del presente año.

sando ya a sus gobiernos respectivos.

También se informó que se han tenido entrevistas con directivos de la Cámara de Comercio, Asociación Salvadoreña de Industriales y comerciantes e industriales independientes interesados en participar en dicho evento, que servirá para incentivar la producción en nuestro medio.

Finalmente se dijo que Pasa a la página 22



—Foto de LA PRENSA, por Payán.

**CONDECORADOS.** Con la medalla de oro por servicios distinguidos, fueron condecorados ayer por el Sr. ministro de Defensa, Cnel. José Guillermo García, extremo derecho, los tenientes coroneles norteamericanos: Gerald S. Walker

y Thomas N. Georges, ambos del grupo militar de los E.U. en El Salvador. A la izquierda, el Sr. Robert E. White, embajador de E.U. ante el gobierno y pueblo salvadoreño.